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  [2016～2017年度スローガン]

　

白木　幸久　会員 1,111例会おめでとうございます。お誕生日のプレゼントありがとうございました。

先日は、職場の訪問例会でお越しいただきありがとうございました

本日、初めての園バスが納車されました。明日から対の地区大会に行ってきます。

猪子　茂昭　会員 三人目の孫が誕生しにぎやかになりそうです

坂本　夕樹　会員 今年度の入札も無事終わりました。

またロータリー活動がんばります。

平尾　雅子　会員 ありがとうございます。

猪子　茂昭　会員 小枝　秀則　会員

小枝　秀則　会員 田中　嘉浩　会員

白木　幸久　会員 佐藤　誠吾　会員

広瀬　敏之　会員 若原　幸紀　会員

田中　嘉浩　会員

真鍋　克義　会員

坂本　夕樹　会員

行木　隼人　会員

早川　靖志　会員
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水曜日　１２：３０～１３：３０例会日

もっと，ロータリークラブを楽しもうもっと，ロータリークラブを楽しもうもっと，ロータリークラブを楽しもうもっと，ロータリークラブを楽しもう〜〜〜〜全会員総親睦委員全会員総親睦委員全会員総親睦委員全会員総親睦委員〜〜〜〜

河東郡音更町木野大通西7丁目１ ハピオ木野内

富田　秀彦
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会会会会 長長長長 挨挨挨挨 拶拶拶拶

みなさん、こんにちはー

昨日は焼肉1111回例会前夜祭、お疲れ様でした。
普段参加できないメンバーの人たちともお会いする事が出来て楽しく

ひと時を過ごせたと思います。クラブがより活性化するためにも夜間例

会も月に一度はやりたいとつくづく思いましたこれは来年への課題で

もあるでしょうか？

新年度となり、入社式、入学式とイベントが目白押しと思います。私も

コア学園の入学式に先ほど行ってまいりました。これから新しい環境

に置かれる人たちを見ると自分も身が引き締まる思いです。私も初心

思い出してず残りの年度をやっていこうと思う次第です。

最後になりますが、明後日よりタイの地区大会と医療器具引き渡しセ

レモニーに参加する白木さん、村瀬さん、黒川よしかず会員、気をつけ

て行ってらっしゃいませ。お土産はドライマンゴーお願いします。

ニコニコ献金

4月結婚祝 4月誕生祝



 

お祝いの言葉　久保　明会員 　　田中会員へ誕生記念の贈呈 　佐藤会員へ誕生記念の贈呈

『母子の健康月間』

音更町保険センター　母子保健係

　　　　　 臨時管理栄養士　川島 香都　様

　　音更町保険センター　母子保健係　

臨時管理栄養士　川島 香都　様

　　記念品贈呈　貴重な卓話ありがとうございました。

前回 37

今回 37

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会 今月の会報担当者： 岡本

岡本清司、竹田晋二、小野彰也、守護雅富、作田英実、大和志郎、室谷直義、若原幸紀

例会案内

出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏

　４月１２日 (水）　夜間例会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（米山記念奨学委員会）

　４月１９日 (水）　卓話:阿部幸男　会員　　　　　　　　　 　　　　（プログラム委員会）

　４月22・23日(土・日)　2017-18年度　PETS/地区研修・協議会(網走市)
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本日は音更町保険センター　母子保健係 臨時管

理栄養士　川島 香都　様より子供の肥満につい

て卓話を頂きました。音更町の子供は肥満傾向に

あることやその実態、子供の肥満の問題や原因な

どについて分かりやすくご説明していただきまし

た。

子のことはこどもに限らず私たちも健康的に仕事

を続けていくためには必要な知識だったと感じる

内容でした。

お忙しい中、貴重な卓話誠にありがとうございま

した。
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